

# EINLADUNG

## ZUM FÜRSTENZELLER BIERFASSROLLEN



Liebe Vereine, Gruppen, Mannschaften, Stammtische und alle Freunde des gepflegten Volksfestes!

Wir können es alle kaum erwarten, bis das Weinhügelfest 2025 wieder losgeht!

Vom **05. bis zum 09. Juni** wird dieses Jahr gefeiert und wir freuen uns, wenn ihr mit uns diese Fürstenzeller Tradition lebt.

Neben den Attraktionen vom letzten Jahr gibt es heuer die vierte Auflage unseres Bierfassrollens:  
**Wir laden euch herzlich zum 4. Fürstenzeller Bierfassrollen ein!**

Nach dem großen Erfolg 2022 geht es am **Samstag, 07.06.2025, um 14:00 Uhr**, los:

Es handelt sich um einen Team-Wettbewerb, bei dem zwei Mannschaften à vier Personen gegeneinander antreten.

Dabei wird ein 30 Liter-Fass (gefüllt mit Wasser) über eine Strecke von 60 m über den Boden gerollt. Dabei müssen Hindernisse überwunden werden.

Der Sieger zieht im K.O.-System in die nächste Runde ein und trifft dort auf den Sieger des anderen Rennens.

Regeln, Teilnahmebedingungen und ein Anmeldeformular findet ihr im Anhang.

Wir sind auf eure Teamnamen, Outfits und Schlacht- und Anfeuerungsrufe gespannt!

Den Siegermannschaften winken neben Ruhm und Ehre bei der Siegerehrung in unserem Festzelt auch stolze Preise (1.Platz: 18 Biermakerl + 100 € Spieth und Wensky + Brotzeitplatte + WHF Merch + Wanderfass, 2.Platz: 12 Biermakerl + Brotzeitplatte + WHF Merch, 3.Platz: 6 Biermakerl + WHF Merch).

Feiern könnt ihr euren Erfolg dann bei den überragenden „Schwaiger Buam“.

Also seid dabei, denn wie immer gilt in Fürstenzell am Pfingstwochenende nur ein Satz:

**„Do muaß i hi“ - natürlich zum Weinhügelfest!**

Mit festlichen Grüßen

Weinhügelfest-Orgateam